



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar su beneplácito y reconocimiento por el 125° aniversario de la Escuela de Educación Primaria n°8 "Sargento Cabral" de la localidad de Junín.

ROCÍO S. GIACCONE
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As

FUNDAMENTOS

Fundada en el mes de julio de 1890 con categoría de rural. El primer director fue el Sr. Salomón Atilio, quien poseía el título de preceptor. En ese momento funcionaba en el local "Sr. Ferrizo".

En 1901 se traslada a la calle Pastor Bauman y R. Hernández a una propiedad de Francisco Santana, obteniendo la categoría de escuela sub-urbana, hoy urbana.

En 1939 logra arribar a la 3ra. Categoría y en 1945 a la 2da. Categoría.

En 1957 se solicita la imposición del nombre "Sargento Cabral" que fue aceptado, nombre que hasta hoy se conserva.

En 1965 el Grupo de Artillería 101 Bartolomé Mitre se convierte en padrino de la escuela.

En 1970 se inaugura el comedor que funcionó hasta el año 1990, año que comenzó a funcionar el Centro Complementario 801.

En marzo de 1993 se comienza con la experiencia de "Escuela no graduada" cuyo objetivo es "posibilitar la articulación de contenidos" con los niveles de aprendizaje de los alumnos, tendiendo a reducir el fracaso escolar y mejorar las relaciones vinculares. En la actualidad la escuela no trabaja como "no graduada" sino que se aplica en los casos que se requieran.

En el año 1996 se crea el 3er. ciclo, articulando en el mismo edificio.

Diez años después, en octubre del 2006 por Resolución 3512/06 se crea la Educación Secundaria desvinculándose de la EGB, dando origen a la Escuela de Educación Primaria Básica Nro. 8 "Sargento Cabral" y a la Escuela de Educación Secundaria Básica Nro. 19 con orientación en Ciencias Naturales (hoy Escuela Educación Secundaria Nro. 10 con orientación en Educación Física).

Ambas comparten el edificio en calle R. Hernández 911 esquina José Hernández.

En la Escuela Educación Primaria nro. 8 el 18 de Diciembre del año 2006 asume el Cargo de Directora (provisional) la Sra. Ferrari Graciela, docente de la institución.

En el año 2010 la escuela es designada para participar del P.I.I.E (Programa Integral para la Igualdad Educativa). Se trabaja en conjunto con todo el personal una Iniciativa Pedagógica que se desprende de la problemática institucional. Para poner en marcha dicha iniciativa se reciben fondos destinados a la compra de libros, útiles para los alumnos y equipos de multimedia que se utilizan para los actos escolares y apoyo a lo pedagógico.

En el año 2013, con directivas de la Inspectora de Artística Sra. Marcela Rotelli, se pone en marcha el Proyecto "Identificación visual", a cargo de las Profesoras Ma. Sol Fadón y Yesica Figgini. El mismo tiene como objetivo final crear un cartel con trabajos de los alumnos, identificando la Institución.

En el año 2014, se finalizó el proyecto llevado a cabo en el Área Artística Plástica para identificar a la institución, además en dicha materia la promoción 2014 pinto un mural en una de las paredes.

La Escuela sigue participando del plan PIIE, de la Semana de las Artes, Ciencias Naturales para todos y todas, Maratón de Lectura, Tecnópolis, y se asosora al personal para la implementación del Aula Virtual en sus prácticas pedagógicas.



ROCIO S. GIACCONE
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.